

Irini Fraktal 11

This piece was my contribution to the Diabelli contest 2014 by musicalion. Not winning anything, its quality is open to discussion.

The title is Greek and signifies „peace“ and was given by the organisers of the contest together with a rhythm constructed by Morse. You can guess??

As the word „peace“ is used very differently among different people, peoples and political systems, I will not here give much of an opinion.

The music follows the scheme of a fivefold fractal. More details into what I do with this concept of fractals you can find in the entry to Fraktal 3 and 8.

Irini Fraktal 11

Dieses Stück war mein Beitrag zum Diabelli Wettbewerb 2014 von musicalion. Da das Stück nicht gewonnen hat, kann man seine Qualität offen diskutieren.

Der Titel ist griechisch und heißt auf Deutsch „Frieden“. Er wurde von den Organisatoren des Wettbewerbs gemeinsam mit einem Rhythmus vorgegeben, der nach Morse konstruiert wurde. Sie können das sicher erraten???

Da das Wort „Frieden“ von verschiedenen Leuten, Völkern und politischen Systemen verschieden interpretiert wird, gebe ich hier keine besondere Meinung dazu ab.

Die Musik folgt dem Plan eines fünfstufigen Fraktals. Weitere Details dazu, was ich aus diesem Konzept mache, können Sie in den Einträgen zu Fraktal 3 und 8 finden.